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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

 

 
Christi Himmelfahrt ist ein Feiertag 

von den Christen. 

Dieses Jahr ist Christi Himmelfahrt am: 

21. Mai 2020.  

 
Man sagt: 

Jesus ist in den Himmel gefahren. 

Darum heißt der Tag: 

Himmel-Fahrt.  

 
Jesus ist zu seinem Vater  

in den Himmel gefahren. 

Der Vater von Jesus ist Gott. 

Darum feiern wir auch: 

den Vatertag oder Männertag. 

 
An diesem Tag gibt es einen Brauch. 

Viele Männer gehen gemeinsam wandern.  

Als Jesus in den Himmel gefahren ist, 

sind seine Freunde zu einem Berg gewandert. 

Der Berg heißt: 

Ölberg. 

Vom Ölberg aus ist Jesus in den Himmel gefahren. 

Mai 2020 
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Jesus geht zu Gott. 

Er sagt: 

Ich bleibe trotzdem bei meinen Freunden. 

Ich sende euch den Heiligen Geist. 

Der Heilige Geist gibt euch 

Kraft und Mut.   

 Christi Himmelfahrt ist immer an Tag 39 

nach Ostern. 

Christi Himmelfahrt ist immer an einem Donnerstag.  

 

Quellen:  

https://www.rpi-ekkw-ekhn.de/home/bereiche/rpi-arbeitsbereiche/grundschule/himmelfahrt 

https://cms.vivat.de/themenwelten/jahreskreis/osterfestkreis/christi-himmelfahrt-bedeutung.html 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lutherbibel-1984/bibeltext/bibel/text/lesen/stelle/54/10008/ 
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